La imagen cardiaca ha cambiado en los últimos años. En gran parte debido al desarrollo de la TC y la RM. La evolución de las máquinas ha sido tan rápida que ha sido difícil que las mentes pensantes, o sea los médicos: cardiólogos, radiólogos o de cualquier otra especialidad, pudiésemos adaptar nuestros esquemas mentales a estos importantes avances.

En algunos casos, en vez de esforzarnos en sacar el máximo potencial de estas técnicas, hemos estado más atentos unos y otros a tratar de monopolizar la alta tecnología como si ésta pudiese ser patrimonio de una especialidad.

La Asociación Española de Imagen Cardiaca ha apostado por la colaboración y la multidisciplina, por la búsqueda de nuevos escenarios en los que lo más importante sea el paciente y el adecuado desarrollo de las extraordinarias capacidades de las nuevas tecnología.

Hemos organizado este primer taller para tratar de avanzar juntos cardiólogos y radiólogos, radiólogos y cardiólogos en el TCMD de las arterias coronarias.

Los cardiólogos aportaran sus conocimientos de clínica, de fisiopatología y la experiencia acumulada en patología cardiovascular. Los radiólogos aportarán los conocimientos de física, de tecnología del TC, su experiencia en imagen y en la reconstrucción de la misma. De esta forma haremos un recorrido-debate por la patología más interesante en relación con la TC durante la tarde del jueves.

El viernes viviremos la emoción del directo. Realizaremos procedimientos en vivo para que todos los asistentes puedan ver sin trampa ni cartón el día a día de la sala de TC.

Esperamos que sea de utilidad para todos los asistentes, ponentes, moderadores y animadores y esto nos permita seguir organizando más actividades que ayuden a potenciar estas técnicas de imagen.

Gracias a todos por vuestra colaboración

Ángeles Franco

Miguel Ángel García Fernández